



Rubanrouge70

« Honneur-Patrie-Solidarité »

Cette édition fait le compte-rendu de l'assemblée locale 2023 de la section Haute-Saône de la Société des Membres de la Légion d'Honneur qui s'est tenue le 9 septembre à la mairie de Vesoul.

**« S'il faut puiser dans les leçons de l'histoire comme de l'actualité,
Reste ainsi l'évidence "qu'ensemble, on est plus forts" ».**



Amiral COLDEFY Président de la Société des Membres de la Légion d'honneur



Notre assemblée sur le perron de l'hôtel de ville de Vesoul

La Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH).

L'assemblée générale de notre société a eu le 23 juin 2023 à Boulogne-Billancourt le président de la SMLH a précisé :

« La SMLH a pour ambition de contribuer au renforcement de la cohésion nationale, en particulier sous l'angle intergénérationnel et dans une approche civique, solidaire et humaniste, telle que nous la connaissons aujourd'hui mais aussi en anticipant sur son évolution future et, en particulier, le risque d'affaiblissement du lien social. »

Rappelons que les instances de la légion d'honneur comptent :

- L'Ordre de la Légion d'Honneur ayant pour Grand Maître le Président MACRON et pour Grand Chancelier le Général LECOINTRE,
- La Société des Membres de la Légion d'Honneur qui est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique ayant pour président l'Amiral COLDEFY.

Actuellement il ya environ 79 000 décorés de la légion d'honneur en France et la SMLH compte 49000 membres.

La SMLH s'est dotée en 2018 d'un atout majeur, son projet associatif (SMLH 2030) décliné de ses statuts qui conforte la mission originelle d'entraide au profit des décorés les plus isolés et démunis et d'une solidarité élargie à tous nos concitoyens en contribuant aussi au rayonnement de la France et de ses valeurs.

Il aspire aussi à résolument placer « *la Légion d'honneur au cœur de la nation* ».

La SMLH a érigé en causes nationales quatre activités prioritaires :

- Les interventions dans les établissements scolaires,
- Le soutien à la valorisation de l'apprentissage et de la formation en alternance,
- L'accompagnement de jeunes méritants qui affichent la volonté de « faire un pas en avant »,
- L'accompagnement des candidats à la naturalisation.

L'assemblée générale de la SMLH a montré que notre société a une gestion budgétaire équilibrée et qu'elle réussit la conduite de son projet associatif. Nous avons une association dynamique qui porte les valeurs de la légion d'honneur avec la Grande Chancellerie, qui a un projet associatif fédérateur et qui fait un effort intergénérationnel dans un témoignage social actif. « **La Cohorte** » revue de la Société des Membres de la Légion d'Honneur et son site internet www.smlh.fr sont là pour illustrer cette action.

La Section Haute-Saône de la Société des Membres de la Légion d'honneur.

Notre assemblée s'est tenue le 9 septembre en la mairie de Vesoul gracieusement mise à disposition par M. Alain Chrétien maire et président de l'agglomération.

Nous avons invités et ont répondu présents : Monsieur Yves KRATTINGER Président du Conseil Départemental de la Haute-Saône, colonel Anne LABADIE déléguée militaire départementale, colonel Thierry Crampé commandant le groupement de gendarmerie, M. Emeric Salmon député, M. Daniel Varney président FDAC70, M. Thomas Oudot et Mme Marie-José Faivre représentants M. le maire de Vesoul, colonel Jacques Mourey président ANMONM, M. ESBACH directeur de l'ONAC-VG.

Nous avons invités et se sont excusés : Monsieur le Sénateur Alain JOYANDET, M. le Sénateur Olivier RIETMANN, M. Antoine Villedieu député représenté par son attaché parlementaire M. Dimitri CAZACU, M. Michel VILBOIS Préfet de la Haute-Saône, M. le commandant Jean-Louis Henriot président des médaillés militaires, M. le colonel Stéphane HELLEU DDSIS70.

Nous sommes actuellement 111 dans la section SMLH70. Nous comptons : 1 Commandeur, 8 Officiers, 86 Chevaliers, 16 Membres Associés.

Depuis le 1^{er} janvier 2023 nous avons eu la tristesse de perdre le général Bernard PINOT, M. Maurice DECOUSSE, le colonel Roger LIDOINE, l'adjudant-chef Jean ABESCAT, M. René DARD, le colonel Hubert THISSELIN président d'honneur.

Nous avons accueilli le colonel Bernard NERICH, Madame Patricia LACROIX, Madame Geneviève CASTANG, le lieutenant-colonel Fabrice AUGUSTO, le général Claude FOURNIER.

M. Daniel MILHIET a rejoint la section de Côte-d'Or et le colonel Stéphane SPET a rejoint la section des Yvelines, M. l'ambassadeur BAJOLET a rejoint la Loire-Atlantique.

Le major Guy BAUDOIN a été promu commandeur de la légion d'honneur.

Lors des assemblées générales de la SMLH le soutien des sociétaires est indispensable pour obtenir le quorum nécessaire. Merci aux personnes qui retournent leur pouvoir au siège à Paris.

Plusieurs projets sont en cours dans les comités de la section Haute-Saône :

- Le comité de Luxeuil avec les jeunes engagés dans les Escadrilles Air jeunesse en liaison avec la BA116, projet qui a obtenu un prix **Honneur En Action** attribué par la SMLH,
- Les cadets de la gendarmerie et soutien aux jeunes apprentis avec le comité de Lure,
- En cours avec les comités de la section : soutien aux jeunes apprentis,
- Et le site internet section qui a été réalisé par le LCL Michel CORNAGLIA.

Le 10 février 2023 nous avons participé à la projection du film « Les femmes et la légion d'honneur » à la mairie de Vesoul avec le soutien de M. Alain Morel Président du comité de Vesoul de la mutuelle « La France mutualiste ».

Nos domaines d'action concernent :

- L'entraide et la solidarité : une aide financière de 3 000 euros a été accordée à une personne non sociétaire.
- Une convention signée avec l'Ephad la Maison du Combattant à Vesoul pour l'accueil de nos membres.
- Un effort vers les jeunes méritants : dans les comités de Lure, Luxeuil, Vesoul, Gray
 - Lure : Cadets de la gendarmerie, soutien intergénérationnel, apprentis,
 - Luxeuil : soutien des Escadrilles air-jeunesse BA 116, création et maintenance du site informatique section que vous pouvez consulter depuis votre espace personnel sur le site SMLH , une place de lauréat au prix Honneur en Action de la SMLH,
 - Des actions communes avec le monde associatif au comité de Gray,
 - Une préparation au soutien de la valorisation de l'apprentissage.

L'investissement de nos sociétaires est conséquent hors la section comme maires, présidents d'associations, présidente Epicerise, engagement handisport pour la levée de fonds au profit des handicapés... et bien d'autres. Leur engagement est en conformité avec le souhait du précédent président de la SMLH : « Notre décoration n'est pas une fin en soi », il reste des services éminents à rendre à notre nation.

Le rapport moral et le bilan d'activités ont été approuvés à l'unanimité en assemblée Les comptes de la section ont été présentés et ont obtenu le quitus, le travail de Mme Nicole Charles notre trésorière a été loué.

2024 sera l'année de réélection d'un président pour notre section, je sollicite toute personne volontaire à candidater pour ce poste, merci de me contacter.

L'assemblée annuelle de la section Haute-Saône de la société des Membres de la Légion d'Honneur est prévue le samedi 7 septembre 2024 à 10 heures à la mairie de VESOUL.

Je vous souhaite de bonnes fêtes et une bonne année 2024.



Vue de l'assemblée



Dépôt de gerbes au monument de la déportation



Levée de fonds pour les handicapés par Patrick Gentilhomme : 2000 km handibike de Roscoff à Saint Jacques de Compostelle





Avant la séance de projection du film « Les femmes et la légion d'honneur »



Soutien aux jeunes des escadrilles air-jeunesse



Cérémonie du souvenir à Etobon avec les cadets de la gendarmerie